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平成 28年度第 5回石狩市厚田区地域協議会 

【日 時】 平成28年8月30日（火） 18：30 ～ 20：00 

【場 所】 みなくる 

【出席者】 9名（15人中） 

役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 

会長 佐 藤  勝 彦 ○ 委員 小 山 玲 子 ○ 委員 中 井 健 太  

副会長 渡 邉  教 円  委員 今  光 江  委員 平 賀 敏 和 ○ 

委員 大 内 さつき ○ 委員 坂 本 悌 生  委員 前 田 和 也  

委員 大 黒 利 勝 ○ 委員 柴 田 志寿子 ○ 委員 簗 田 敏 彦 ○ 

委員 小笠原 英 史 ○ 委員 柴 田  肇 ○ 委員 吉 田 美 香  

                     ※正副会長を除き、あいうえお順 

本 庁 ～ 企画経済部渉外調整担当 吉田アドバイザー 

支 所  ～ 西田支所長・田村市民福祉課長・厚田生涯学習課長・沼倉隊員 

事務局 ～ 髙田地域振興課長・相原主幹・中村主任 
（地域振興課） 

 

【傍聴者】 １名 

【次 第】 １．開会 

      ２．会長あいさつ 

      ３．情報交流（リラックス タイム）  

      ４．報告事項 

（１）第１回厚田小中学校設立準備委員会の開催について 

５．協議事項  

（１）地域振興事業の取組みについて 

６．その他 

  （１）「道の駅」に関する動向について 

７．次回の日程について 

８．閉会 
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１．開会 

 【（厚）地域振興課 髙田課長 】 

それでは、皆さんお晩でございます。開会前に所用により渡邉副会長、今委員、坂本委員、前田委員、中井

委員、吉田委員の6名から欠席の連絡を受けておりますので、報告させて頂きます。 

 では、第5回厚田区地域協議会を開催いたします。佐藤会長、ご挨拶をお願いいたします。 

 

２．会長あいさつ 

【 佐藤会長 】 

お晩でございます。暑いですね。地球温暖化の影響があると思います。 

地球温暖化の話になると、私が小学生の時に行った実験を思い出します。ビーカーの中に水を入れて、その

中に蛙を入れ、ビーカーを暖める実験ですね。一つは冷たい水に蛙を入れて暖め、もう一つは 60度くらいのお

湯に蛙を入れる実験です。お湯に入れた蛙はすぐにビーカーから飛び出しますが、一方で水に入れた蛙は、温

めた水が熱くなっても、いつまでもビーカーに留まってそのうち死んでしまいました。 

将来、今の若い世代の人達が温暖化によって苦労すると思います。その温暖化を防ぐためには、誰かに任せ

ていたら、この蛙と同じになりますので、一人ひとりが暑いと思ったときに、何か行動しないといけません。

一人ひとりがすぐに出来ることは 3つあると思います。節電、節水、節食です。節食とは無駄な食物を捨てな

いということです。日本の場合、年間数万トンを廃棄しているといわれています。これを一人当たりにすると

毎日茶碗1杯分の御飯を捨てている計算になります。 

この誰でも出来る3つの行動をすれば温暖化は防げると言われています。 

暑い日に因んで温暖化に触れて挨拶をさせてもらいましたが、今日の協議会でも皆さんから熱いご意見を

沢山頂ければと思いますので、よろしくお願いします。 

それではリラックスタイムに入りたいと思います。 

 

３．情報交流（リラックス タイム） 

   

４．報告事項 

【 佐藤会長 】 

それでは報告事項に入らせて頂きます。 

第１回厚田小中学校設立準備委員会の開催について田村課長から説明して頂きます。 

第１回厚田小中学校設立準備委員会の開催について 

【（厚）市民福祉課 田村課長】 

皆さんこんばんは。 

私の方から、先日8月 26日に行われました厚田小中学校設立準備委員会について説明させてもらいます。 

まず会議ではメンバーである委員14名と事務局7名の自己紹介から始まりまして、委員長、副委員長の選

出になりまして、委員長に当協議会の佐藤会長、副委員長に北海道教育大学の前田教授が選出されました。そ

の後、これまでの経過や準備委員会の趣旨の説明を行った後、厚田ならではの魅力ある学校づくりを具現化す

るために、どのようにしていくかについて協議しました。来年の 3月までにこれを確定させまして，平成 29年

度に実施する基本設計と実施設計作成の際の仕様書になるという風に話されています。 

第2回の会議は10月7日に行われますが、それまで委員さんに宿題がありまして、厚田区の学校教育の特

色について、強みと弱みを箇条書きで洗い出して、当日の会議ではグループに分かれてワークショップを行う

ことになっています。また、10月頃には児童へのアンケートも行う予定となっており、どのような学校になっ

て欲しいかソフト面、ハード面の双方で調査を行う予定です。 

また、先進地視察ということで 10月に中標津町計根別に数名で視察する予定です。 

【 佐藤会長 】 

ありがとうございます。 

いよいよ厚田の小中一貫校について、厚田コミュニティスクールについて厚田方式が出てくるか分かりま

せんが、学校運営協議会に関する話が具体的に進んでいくと思っています。 

 

５．協議事項 

【 佐藤会長 】 

それでは協議事項の地域振興事業の取組みについて、相原主幹から説明いただきたいと思います。 

地域振興事業の取組みについて 
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【（厚）地域振興課 相原主幹 】 

皆さんこんばんは。 

本日は地域振興事業の取り組みということで、項目出しをしていますが、協議事項としてここで決定が必要

になる案件はございません。 

従いまして、この後は会長の進行にお任せして、座談会などで皆さんのご意見を交換する場にさせて頂けれ

ばと思います。 

【 佐藤会長 】 

そういうことで、今日は吉田アドバイザーも出席していますし、座談会方式で道の駅も含めて新しい地域の

活性化に向けて皆さんたちのご意見や空き家問題、あるいは小中一貫校をどうするか等、意見交換したいと思

います。 

それでは、先にその他の項目の「「道の駅」に関する動向について」について相原主幹から説明をお願いし

ます。 

 

６．その他 

道の駅に関する動向について 

【（厚）地域振興課 相原主幹 】 

最近の道の駅に関する動向ということで、皆様にご報告させて頂きます。 

ご承知の通り 8 月末をもってプールの営業が終了します。これをもちまして 9 月の早々からまずはプール

の解体工事が始まります。これに伴いまして、工事期間中に厚田公園の展望台、戸田城聖生家に行けるのか、

という問い合わせが支所の方にも来ていますが、工事でダンプが出入りしますが、安全確保にご配慮して頂き

まして、限定した通路ではありますが展望台と生家に行ける状態になっています。9 月からも同様になります

ので、皆さんもご承知置きください。 

【 佐藤会長 】 

それではここからは、地域振興事業の取組みについて座談会方式で意見交換させて頂きますので、よろしく

お願いします。 

＊座談会形式にて実施 

 

７．次回会議等の日程について 

   平成28年9月29日（木） 18：30 ～ 厚田保健センター 

８．閉会 

 

平成28年9月29日 議事録確定 

                                  石狩市厚田区地域協議会 

                                      会 長 佐藤 勝彦 


